

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan dari deskripsi pembahasan pada bab-bab sebelumnya yang berkaitan dalam pelaksanaan kualitatif dengan judul “Pembelajaran Tahfidz Al Qur’an pada Siswa Kelas IV MI Takhassus Ma’arif NU Prapagkidul Purworejo” dapat dibuat kesimpulan penelitian sebagai berikut:

Implementasi pembelajaran tahfidz Al Qur’an pada siswa kelas IV di MI Takhassus Ma’arif NU Prapagkidul Purworejo.

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa: (1) pembelajaran tahfidz Al Qur’an khususnya di kelas IV MI Takhassus Ma’arif NU Prapagkidul telah dilaksanakan sesuai dengan program yang telah ditetapkan: a) Perencanaan: Terdapat jadwal pelaksanaan pembelajaran tahfidz. b) Pelaksanaan: Pembelajaran tahfidz dilaksanakan setiap hari senin-jum’at mulai pukul 07.30-09.00 WIB. Sebelum pembelajaran tahfidz siswa terlebih dahulu melaksanakan shalat dhuha berjama’ah dan pembacaan asmaul husna. c) Monitoring: Pembelajaran tahfidz dikoordinir, dan didampingi oleh guru kelas, dan adanya buku pantauan. d) Evaluasi: Evaluasi dilakukan dua kali. Yakni, setiap hari dengan menggunakan buku pantauan tahfidz, dan di akhir semester dengan pengetesan hasil capaian hafalan siswa yang didampingi orang tua.

Faktor pendukung dan penghambat dalam proses menghafal siswa terutama di kelas IV MI Takhassus Ma'arif NU Prapagkidul.

Beberapa faktor yang mendukung dalam proses menghafal siswa yakni bakat dan minat, usia serta intelegensi siswa. Adapun beberapa faktor yang dianggap sebagai penghambat dalam proses menghafal siswa yakni, siswa merasa malas, sulit mengatur waktu, dan penyakit lupa.

B. Saran-saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilaksanakan tentang “Pembelajaran tahfidz Al Qur'an pada Siswa Kelas IV MI Takhassus Ma'arif NU Prapagkidul Purworejo”, penulis kiranya menyampaikan beberapa saran:

1. Kepala madrasah

Perlu adanya sosialisasi dari pihak madrasah tentang keytamaan dan manfaat menghafal Al Qur'an kepada seluruh warga madrasah sebagai motivasi dalam siswa melaksanakan pembelajaran tahfidz di madrasah dan memberikan pengetahuan terkait dengan ilmu agama.

2. Kepada siswa

Hendaknya siswa lebih disiplin dalam mengikuti kegiatan yang sudah dijadwalkan seperti pelaksanaan shalat dhuha, pembacaan asmaul husna, tahfidz serta BTQ yang menjadikannya sebagai kegiatan yang dilakukan dengan kesadaran juga penuh tanggung jawab yang nantinya dapat membentuk karakter siswa yang berakhlakul karimah.

3. Kepada guru/hafidz hafidzah

Guru sebaiknya memberikan tauladan yang baik sebagai figur pembentukan karakter siswa. Karena, dari karakter guru yang baik akan mencerminkan karakter siswa yang baik pula.

4. Kepada orang tua

Diharapkan kepada orang tua untuk selalu mendukung program-program yang dibuat oleh madrasah supaya kegiatan dapat berjalan dengan lancar.

5. Kepada peneliti

Kepada peneliti yang selanjutnya “Pembelajaran Tahfidz Al Qur’an pada Siswa Kelas IV MI Takhassus Ma’arif NU Prapagkidul Purworejo” merupakan satu wilayah kajian pendidikan umum yang sangat perlu dikembangkan lebih lanjut melalui kajian-kajian yang lebih luas dan mendalam, serta dapat dijadikan bahan referensi untuk penelitian berikutnya yang berhubungan dengan pembelajaran tahfidz.

C. Kata Penutup

Dengan kaimah tahmid *Alhamdulillahil’alamiin* segala puji hanya milik Allah, kami haturkan kepada Engkau sang semesta alam yang telah melimpahkan rahmat serta hidayah-Nya. Shalawat serta salam senantiasa tercurah kepada junjungan kita baginda rasulullah saw. sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan penulisan skripsi ini. Penulis dengan segala daya dan upaya mencurahkan segala tenaga dan fikiran dalam membuat skripsi ini. Namun penulis menyadari bahwa

dalam penulisan skripsi ini masih banyak kekurangan juga jauh dari kata sempurna, baik dari segi penulisan kata, ejaan, penyajian, maupun dari segi analisisnya. Oleh karena itu kritik dan saran sangat kami harapkan guna membangun ke yang lebih baik. Akhir kata penulis ucapkan banyak-banyak terimakasih kepada seluruh pihak yang telah membantu dalam penulisan skripsi ini. Harapan penulis semoga skripsi ini dapat bermanfaat pada diri penulis dan bagi pembaca. Semoga Allah senantiasa mieridhoi dengan apa yang kita lakukan sehingga kita semua mendapatkan kebahagiaan di dunia maupun di akhirat kelak.